

退職のごあいさつ

私事で大変恐縮ですが、この3月をもちまして定年退職いたします。

富田小学校でお世話になった3年間は、新型コロナで大変な時期もありましたが、「かしこく・やさしく・たくましい」子どもたち、学校の教育活動に常にご理解・ご協力をいただいた保護者の皆様、いつも温かく見守り 応援してくださった地域の皆様、まじめで熱心な教職員の方々、皆様方のおかげで校長としての役割を果たすことができました。心より感謝申し上げます。

教員生活の最後にこのすばらしい富田小学校で勤務することができ、コロナが明けて学校らしさがもどってきた中で、富田小学校で退職できることを、本当に幸せに思っております。

これからは、富田小学校のファンとして、サポーターとして、在校生のみなさん・卒業生のみなさん（と・み・だ・の・こ）を応援し続けたいと思います。

お世話になった皆様方のご健康・ご多幸と、富田小学校のますますのご発展を心よりお祈り申しあげ、お礼のごあいさつとさせていただきます。

本当にありがとうございました。

（お礼の気持ちを形にしたいと思ひまして、東門から入った所の北校舎に「大型電波時計」を設置させていただきました。子どもたちの生活に役立てば幸いです。）

令和6年3月29日

富田小学校長 元木 啓之